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（第３号様式） 

会 議 要 旨 

会議名 平成２９年度館山市スポーツ推進審議会 

開催日 平成２９年１０月５日 15：00～16：00 

開催場所 館山市役所２号館２階会議室 

出席者 
館山市スポーツ推進審議会委員７名 

館山市教育委員会 スポーツ担当部長、事務局(スポーツ課職員３名) 

公開・非公開の別 公開 一部非公開 非公開 

非公開の場合の理由  

傍聴者 ０名 

会議概要・結果等 

１ 開会 

２ 挨拶 掲載 

３ 会長・副会長選出 

  互選により，会長に館山市体育協会会長 廣中元衛氏，副会長に

館山市スポーツ少年団副本部長 押本一美氏となる。 

４ 報告事項 平成２９年度事業概要について 

  質問 施設について，危険を認識している施設はあるか？ 

  回答 市民グラウンド多目的広場で，サッカー等でボールが市道

に飛び出してしまう危険性を認識している。この対応につ

いては予算化したいと考えている。 

    質問 施設について，雷対策はどう考えているか？ 

  回答 運動場は広く，避雷針の設置は考えていないが，現場職員

から利用者にアナウンスするなどして周知する。 

  質問 オリパラ指定校について，目的や詳細は？ 

  回答 二中，豊房小が県教委から指定校を受けている。市教委で

は教育総務課が所管している。オリパラの機運醸成，オリパ

ラ教育が目的。県教委から補助金を受けて行っている。豊房

小では，ボッチャ体験や校内マラソン大会への上田藍選手の

参加。二中では，スポーツボランティア講演会や細田雄一選

手の講演などが予定されている。 

５ 議事 

（１）各種団体等への補助金交付について 

  質問 補助金は例年同額なのか？割合算出根拠は？消費税増額

になっても額は変わらないのか？ 

  回答 ほぼ同額が続いている。割合算出は各活動内容により異な

る。増税が決まった時点で市の判断となる。 

（２）その他 

  質問 鏡ケ浦クリーンセンターの利用について，スポーツ課はど

う考えているか？ 

  回答 使えるかどうか判断がついていない。スポーツ施設として

使えるかどうかは，この判断後になる。 

５ その他 

６ 閉会 
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